

Evo Morales annonce une augmentation des réserves d'hydrocarbures



La Paz, 23 juillet (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a assuré que les réserves nationales d'hydrocarbures ont augmenté ces quatre dernières années et il a cité comme source une enquête de l'entreprise canadienne GIJ consultants.

Il a rappelé que dans son pays 47 zones d'exploration pétrolière existent dans lesquelles des entreprises de renommée internationale participent , telles que Gazprom de la Russie, Total de la France, YPF de l'Argentine et Petrobras du Brésil, entre autres.

Evo Morales a souligné que la Bolivie garantit pleinement l'approvisionnement de gaz naturel pour le marché intérieur, ainsi que celui destiné à l'exportation au Brésil et en Argentine, en vertu de contrats passés avec ces pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29269-evo-morales-annonce-une-augmentation-des-reserves-dhydrocarbures>



Radio Habana Cuba